

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

18.04.2019

Konzept für kurze Strecken in der Stadt

Die Landeshauptstadt München wird beauftragt ein Konzept zu erarbeiten, das vor allem älteren und mobilitätseingeschränkten Personen als Ergänzung zum öffentlichen Nahverkehr dient. Damit sollen kurze Strecken besser zurückgelegt und die Ziele leichter erreicht werden. Zudem soll sichergestellt werden, dass dieser Personenkreis diese Neuerung bevorrechtigt nutzen kann.

Begründung:

Um die Wege innerhalb der Fußgänger- und Einkaufsbereiche besser zurückzulegen, bedarf es einer guten Lösung für die Verbindungen zu den bereits bestehenden Stationen des ÖPNV.

Auch kurze Strecken sind für mobilitätseingeschränkte Personen eine große Herausforderung.

Gute Beispiele für die Einführung solcher Konzepte bieten die Städte Wien, Passau, Dachau, Lindau und Regensburg.

Initiative:
Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin